
Frage Wolfgang Kreft zum Richtfunk/Kirchstraße wurde ausreichend beantwortet?! 
 
Der Rat nimmt die Ermächtigungsübertragungen aus dem Haushaltsplan 2019 nach 
2020 zur Kenntnis. 
 


